

B1.162. Gebietsentwicklung Limmatfeld

140007

**Fragestunde vom 7. November 2013
Veloweg und Velounterstände im Limmatfeld**

Beantwortung Kleine Anfrage

Ernst Joss (AL), Mitglied des Gemeinderates, hat zu Händen der Fragestunde des Gemeinderates vom 7. November 2013 die folgenden Fragen eingereicht:

"Wurden die Vorschläge der Pro Velo, welche ich bei der Behandlung des Geschäftsberichtes dem Stadtpräsidenten überreichte, schon behandelt? Erhalten wir eine Mitteilung über die getroffenen Massnahmen?"

Gestützt auf § 60 Abs. 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates werden Fragen, welche aus Zeitgründen nicht beantwortet werden können, in Kleine Anfragen umgewandelt.

Die Kleine Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Im Rahmen eines Gespräches mit Pro Velo Zürich und Pro Velo Limmatl wurden die eingereichten Vorschläge betreffend Signalisation, bauliche Massnahmen und Velounterstände diskutiert. Gewisse Massnahmen wie Belagsreparaturen, ergänzende Beschilderung, Neumarkierungen usw. wurden im Rahmen von Unterhaltsarbeiten bereits umgesetzt.

Der aktuelle Schwerpunkt im Veloverkehr liegt in der Veloanbindung vom Limmatfeld und dem Neubau von Velounterständen nördlich der Bahngleise. So wird im Frühling 2014 eine direkte Anbindung mit einem Veloweg an das Limmatfeld erstellt und es werden neue Velounterstände mit mehr Abstellplätzen gebaut. Für beide Vorhaben wurden die entsprechenden Kredite bereits bewilligt.

Der Stadtrat beschliesst:

Die Kleine Anfrage von Ernst Joss (AL) betreffend Veloweg und Velounterstände im Limmatfeld wird im Sinne der Erwägungen beantwortet.

Mitteilung durch Protokollauszug an:

- alle Mitglieder des Gemeinderates;
- Sekretariat Gemeinderat;
- Stadtplanungsamt;
- Stadtpräsident.

NAMENS DES STADTRATES


Otto Müller
Stadtpräsident


Dr. Karin Hauser
Stadtschreiberin

Pe/br 0113_Veloweg_Limmatfeld.docx

versandt am: